

En cette période printanière, il y a encore quelques gelées mais elles ne durent pas longtemps...

Par exemple le gel des embauches au sein d'EDF a finalement été levé.

Le 13 avril 2023, EDF annonçait le gel des embauches initialement prévues.

FO était intervenu auprès des Directions pour dénoncer et contester cette décision déraisonnable et irresponsable.

Pour renouveler les compétences au sein d'EDF et pour relever les défis d'EDF de demain les embauches s'imposent

Au sein d'EDF nous observons une dégradation du dialogue social :
Gel des embauches, non application d'accords sociaux, tentatives de limiter le droit syndical...

FO dit STOP

**RESTONS MOBILISES
AVEC **FO**
pour défendre vos droits et votre pouvoir d'achat.**